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REQUERIMENTO Nº 7 Úpoa

Ementa: Requer informações sobre
pagamentos realizados em 2021 pela
Secretaria da Saúde

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Tendo em vista a Audiência Pública de Prestação de Contas da Secretaria da Saúde do 1º

Quadrimestrede 2021, realizada na Câmara Municipal em 27 de maio;

Tendo em vista que na ocasião este vereador questionou a secretária Carina Missaglia

sobre o assunto e que a mesma solicitou a formalização do pedido de informação, pois seria

impossivel recordarvalores naquele momento;

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos
regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal,
o seguinte pedido de informações: 

1. A atual administração pagou notas fiscais no primeiro quadrimestre referentes a serviços

realizadosantes de dezembro de 2020 e que não foram pagas pela administraçãoanterior?
2. Se sim, quantas notas? Quais os valores? Para que serviços? Favor encaminhar cópia das

notas, do empenho e da liquidação.

Justificativa

Essas informações são necessárias para acompanhamento e fiscalização deste vereador e para o

exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei Orgânica do Município.

Valinhos;31 de maio de 2021 
Vereador 
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